

WARTA

MILITER

Korem 162/Wira Bhakti Bersiap Sambut Danrem Baru, Brigjen TNI Moch. Sjasul Arief

Syafruddin Adi - NTB.WARTAMILITER.COM

Feb 19, 2025 - 07:08



Brigjen TNI Agus Bhakti, S.I.P., M.I.P., M.Han.

Mataram, NTB – Komando Resor Militer (Korem) 162/Wira Bhakti akan segera mengalami pergantian kepemimpinan. Berdasarkan Keputusan Panglima TNI Nomor Kep/133/I/2025 tanggal 31 Januari 2025, Brigjen TNI Agus Bhakti, S.I.P., M.I.P., M.Han. akan menempati jabatan baru sebagai Waasintel Kasad Bidang Inteltek dan Hublu. Posisi Danrem 162/WB selanjutnya akan diisi oleh Brigjen

TNI Moch. Sjasul Arief, S.Sos., yang sebelumnya menjabat di posisi yang sama.

Sejak menjabat sebagai Danrem 162/WB pada Juni 2023, Brigjen TNI Agus Bhakti telah mencatat berbagai pencapaian membanggakan. Di bidang olahraga, ia aktif mendukung pengembangan atlet NTB hingga tingkat nasional. Selain itu, Korem 162/WB di bawah kepemimpinannya berhasil meraih predikat Wilayah Bebas dari Korupsi (WBK), menjadikannya salah satu satuan teritorial dengan penilaian terbaik di Indonesia.

Keberhasilan ini tak lepas dari kepemimpinan yang kuat, disiplin tinggi, serta sinergi yang dibangun antara TNI dan masyarakat. Pergantian ini diharapkan dapat semakin meningkatkan efektivitas dan profesionalisme satuan.

Kepala Penerangan Korem 162/WB, Kapten Cke Wahyu Amri, menegaskan bahwa mutasi dalam tubuh TNI merupakan hal yang wajar sebagai bagian dari pembinaan karier dan penyegaran organisasi.

"Perubahan kepemimpinan dalam tubuh TNI adalah bagian dari dinamika organisasi. Ini bertujuan untuk memberikan penyegaran serta meningkatkan efektivitas kinerja satuan," ujarnya.

Upacara serah terima jabatan (sertijab) akan dilaksanakan dalam waktu dekat, menunggu jadwal resmi dari Kodam IX/Udayana.

Dengan kepemimpinan Brigjen TNI Moch. Sjasul Arief, diharapkan Korem 162/WB dapat melanjutkan tren positif, menjaga sinergi dengan pemerintah daerah, serta semakin meningkatkan perannya dalam menjaga keamanan dan kesejahteraan masyarakat NTB. (Adb)